

Impressionen zum Ausflug 2014 des Förderkreises der Marianhiller Mission Bad Abbach



Unser diesjähriger Ausflug führte uns am **Sonntag, den 12. Oktober 2014, zur Wallfahrtskirche Unserer lieben Frau in Scheuer**. 26 Leute, wollten sich diese Fahrt nicht entgehen lassen.



In sehr eindrucksvoller Weise, dazu sehr fachkundig und unterhaltsam erkläre uns **Herr Pfarrer Anton Dinzinger** die Schönheiten dieses „Juwels“:



Der Altar und das Gnadenbild, das Hans Leinberger zugeschrieben wird, zeigte sich im vollen Glanz:



Nachdem uns die Mesnerin Frau Schwierz die Alarmanlage abgestellt hatte, konnten wir auch ganz nahe den Altarraum mit seinem wertvollen Kreuz besichtigen:



Wir alle waren von der Führung und dem Gesamteindruck voll begeistert:



Anschließend verarbeiteten und stärkten wir uns in der **Gaststätte „Zur Post“ in Köfering.**

Danke an alle Mitfahrer und an Herrn Pfarrer Anton Dinzinger. Wir glauben, es war eine gelungene Veranstaltung.

Wir würden uns freuen, Sie vielleicht bei einer der nächsten Veranstaltungen begrüßen zu dürfen.

Die Vorstandschaft des Förderkreises!